

# [ ¿SERÁ? ]

## Mejor dialogar

Como una espiral comienza a subir la crisis de los aranceles, con todo y sus efectos. Y, efectivamente, como dice la presidenta Sheinbaum, hay que privilegiar el diálogo; y ya se ve que esta apuesta de Donald Trump comienza a tener efectos negativos, incluso, entre sus votantes. Así que el comentario de Howard Lutnick, secretario de Comercio de Estados Unidos, de que podrían alcanzarse acuerdos intermedios, tiene mucho sentido, a menos que el estadounidense quiera confrontarse con sus votantes. ¿Será?

## Por las prisas

Aunque desde todos los ámbitos y niveles de gobierno se ha llamado a la unidad nacional, el oficialismo en el Senado olvidó invitar a la oposición al pronunciamiento contra la imposición de aranceles del gobierno de Donald Trump. Según la bancada morenista, por las prisas no dio tiempo de sumar a los demás partidos políticos; situación por la que el PAN y Movimiento Ciudadano se quejaron debido a que, nos cuentan, la instrucción de las dirigencias de ambos partidos ha sido cerrar filas con la administración federal ante la medida, como ya se vio en el caso de los gobernadores. ¿Será?

## Desde su realidad

Como buena influencer, Mariana Rodríguez, esposa del gobernador de Nuevo León y titular de Amar en el estado, olvidó que los ciudadanos no siempre gozan de sus mismos privilegios. Ayer, cuando la entidad se vio azotada por contaminación e incendios, que incluso llevaron a hacer la declaratoria de contingencia ambiental, ella decidió hacer un video para promover un purificador silencioso con valor de 25 mil pesos. ¡Ojalá que los habitantes neoleoneses pudieran encerrarse en una burbuja purificadora! ¿Será?

## La culpa no es de nadie

La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, se lavó las manos del error con que se imprimieron las boletas para ministros de la Suprema Corte, pues culpó a la magistrada del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, Rosa Gloria Santos Mendoza, por no declinar a tiempo, ya que fue incluida en el listado del Poder Ejecutivo y manifestó su renuncia a la candidatura cuando ya se habían comenzado a imprimir casi 100 millones de papeletas, por lo que los votos que obtenga no tendrán efectos jurídicos. ¡Total que la culpa, otra vez, es de los juzgadores!, pues de quién más. ¿Será?

## Desconocen alianzas

Hasta los perredistas se quedaron sorprendidos por la persecución que emprendió el gobierno federal contra el exgobernador michoacano Silvano Aureoles, no porque el político no merezca ser indagado, sino porque en el pasado ¡hicieron alianza! Se recuerda que, para la aprobación de las reformas, incluida la judicial, los morenistas se hicieron del voto de varios legisladores de la oposición para alcanzar la mayoría necesaria; entre los senadores que pasaron al bando de la 4T estuvo entonces Araceli Saucedo, excolaboradora cercana del equipo de Aureoles Conejo... Y dicen que él estaba enterado. ¿Será?

## Codazos y patadas

Siempre que hay contratos públicos, los codazos no sobran, por lo que ya empezaron a meterse el pie los participantes en la invitación restringida IA-10-LAT-010LAT001-N7-2025 de la Profeco, institución que encabeza Iván Escalante, para buscar la prestación del servicio de limpieza, pues algunos aseguran que no todas las firmas participantes cumplen con los requisitos... No les vayan a dar gato por liebre. ¿Será?

## Organización

En medio de la nueva embestida que anunció el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ayer la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, sostuvo una reunión con políticos del Estado de México con quienes, nos dicen, delineó la estrategia para el mitin del domingo ¿Será?

